



## Roter-Ritter-Mobil



Liebe Eltern, liebe Erzieher/innen,

wir von der Verkehrsunfallprävention der Kreispolizeibehörde Unna kommen zusammen mit unserem „Roten-Ritter-Mobil“ in Ihre Kindertagesstätte und möchten den Vorschulkindern an einem Vormittag spielerisch verschiedene Verkehrsregeln näherbringen und gleichzeitig die Motorik schulen.

Wir haben uns als Verkehrssicherheitsberater als Ziel gesetzt, die Präventionsarbeit im Kindergarten zu intensivieren. Das „Rote-Ritter-Mobil“ bietet als ersten Baustein eine sehr gute Grundlage für unsere Arbeit in den Kindertagesstätten mit den jüngsten Verkehrsteilnehmern, Ihren Kindern.

Das „Rote-Ritter-Mobil“ ist ein Anhänger mit verkehrspädagogischen Materialien, der u. a. Laufräder, Tretroller, Fahrradhelme, Balanceboards, Verkehrszeichen, eine Verkehrsampel, Geschicklichkeitsspiele und noch vieles mehr beinhaltet. Mit diesem Equipment erlernen die Kinder die im Straßenverkehr geltenden Regeln spielend.

Dieses zusätzliche Angebot neben der Polizeipuppenbühne soll dazu beitragen, Verkehrsunfälle zu verhindern.

Viele Grüße

Das Team der Verkehrsunfallprävention der Kreispolizeibehörde Unna

